

The Sale of Manheim Canada

Frequently Asked Questions

December 4, 2023

Q: When is the sale of the Canadian operations effective?

A: The close of the transaction is anticipated to occur on or about December 15, 2023.

Q: Are all of Manheim's Canadian locations discontinuing wholesale auction operations?

A: We will discontinue wholesale auction operations at Edmonton, Halifax, Moncton, Toronto, and Vancouver. The Manheim Montreal facility has been purchased by OPENLANE.

Q: When is the last physical sale at each Manheim Canada location?

A: The date of the last physical sale at each location is as follows:

Edmonton: Thursday, December 7th

Halifax: Wednesday, December 6th

Montreal: Tuesday, December 5th

Moncton: Wednesday, December 6th

Toronto: Tuesday, December 12th

Vancouver: Tuesday, December 5th

Q: Can I still buy/sell with Manheim in the U.S.?

A: Yes, if you wish to transact in the U.S. marketplace, we can help facilitate your remarketing and other related needs. Please reach out to your Manheim sales representative or local auction for assistance.

Q: How long do I have to pick up my cars at the auction?

A: You will have 30 days to pick up your vehicles.

Q: Will you continue to store vehicles on your auction lots?

A: We will no longer store vehicles for remarketing purposes.

Q: Can I transfer my cars to the buyer so that I don't miss a sale?

A: Yes, you may transfer your vehicles to OPENLANE. Our top priority is to ensure a smooth transition of your assets. Cox Automotive and OPENLANE will work together to transfer all vehicle assets at close. Should you require a quicker transfer, you may pick up your vehicles at your convenience.

Q: Does this transaction impact any of our other Cox Automotive businesses outside of Canada?

A: No, this transaction does not impact any of our businesses outside of Canada. The Canadian dealer software businesses are not part of this transaction. Employees who support these brands, as well as those who support various corporate support functions and work within our international operations, are not affected by this change.

Q: Who can I contact if I need more information or have any questions?

A: Please reach out to your Manheim sales representative or local auction should you have any questions

or require additional information.

Vente de Manheim Canada
Questions fréquemment posées
Le 4 décembre 2023

Q : Quant la vente des opérations canadienne sera-t-elle effective?

R : La clôture de la transaction est prévue pour le ou vers le 15 décembre 2023.

Q : Est-ce que tous les sites canadiens de Manheim mettent fin à leurs opérations d'enchères en gros ?

R : Nous mettrons fin aux opérations d'enchères en gros à Edmonton, Halifax, Moncton, Toronto et Vancouver. L'installation de Manheim Montréal a été achetée par OPENLANE.

Q : Quand a lieu la dernière vente physique dans chaque Manheim Canada ?

R : La date de la dernière vente physique à chaque emplacement est la suivante :

Edmonton : jeudi 7 décembre

Halifax : mercredi 6 décembre

Montréal : mardi 5 décembre

Moncton : mercredi 6 décembre

Toronto : mardi 12 décembre

Vancouver : mardi 5 décembre

Q : Puis-je toujours acheter/vendre avec Manheim aux États-Unis ?

R : Oui, si vous souhaitez effectuer des transactions sur le marché américain, nous pouvons vous aider à faciliter votre remarketing et d'autres besoins connexes. Veuillez contacter votre représentant aux ventes ou votre encan local.

Q : Combien de temps ai-je pour récupérer mes voitures aux enchères ?

R : Vous aurez 30 jours pour récupérer vos véhicules.

Q : Allez-vous continuer à stocker des véhicules sur vos lots de ventes aux enchères ?

R : Nous ne stockerons plus de véhicules à des fins de remarketing.

Q : Puis-je transférer mes voitures à l'acheteur pour ne pas manquer une vente ?

R : Oui, vous pouvez transférer vos véhicules à OPENLANE. Notre priorité absolue est d'assurer une transition en douceur de vos actifs. Cox Automotive et OPENLANE travailleront ensemble pour transférer tous les actifs automobiles à la clôture. Si vous avez besoin d'un transfert plus rapide, vous pouvez récupérer vos véhicules à votre convenance.

Q : Cette transaction a-t-elle un impact sur l'une de nos autres activités avec Cox Automotive à l'extérieur du Canada ?

R : Non, cette transaction n'a aucune incidence sur nos activités à l'extérieur du Canada. Les entreprises canadiennes de logiciels pour concessionnaires ne font pas partie de cette transaction. Les employés qui soutiennent ces marques, ainsi que ceux qui soutiennent diverses fonctions de soutien de l'entreprise et travaillent au sein de nos opérations internationales ne sont pas concernés par ce changement.

Q : Qui puis-je contacter si j'ai besoin de plus d'informations ou si j'ai des questions ?

R : Veuillez contacter votre représentant aux ventes Manheim ou votre encan local si vous avez des questions ou si vous avez besoin d'informations supplémentaires.